

REPORTAJE

«Es lo mejor que tiene Castelló»

Miles de alumnos disfrutaron de la Fiesta de las Paellas en la UJI ≡ **Pese a las colas**, hubo fluidez en el acceso y muchos degustaron el plato típico en una cita donde la gente, la música y las camisetas fueron los protagonistas



Ambiente > Este año mejoraron las infraestructuras y la acústica de la fiesta. La mayoría se agolpaba alrededor del escenario, pero había mucho espacio para cocinar o relajarse.

CARMEN TOMÁS
ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
CASTELLÓN

La Fiesta de las Paellas reunió ayer a miles de jóvenes en la Universitat Jaume I. Una cita donde la diversión, la música y la gastronomía fueron protagonistas.

Los estudiantes lucieron de nuevo camisetas diseñadas especialmente para la ocasión identificando su carrera. «Soy diseñador industrial. Tú eres mi prototipo. Mientras tú estudias con empeño yo creo drogas de diseño. Yo diseño en la cama y en ella hacemos el producto. Si te lo hace épico, seguramente sería médico. Mi plan de cuidados incluye un par de pecados o Si me compras acciones te pongo en todas las oposiciones», fueron algunos de los lemas exhibidos en el día ayer.

A las dos menos cuarto la cola se extendía a lo largo del bulevar Sos Baynat. «Llevamos 30 minutos esperando», señalaba un grupo de alumnos. Este año se eliminó la hora tope de entrada y se aumentó el personal y filas, lo que mejoró bastante la fluidez.

El control de accesos se hizo con un código QR en el móvil a través del carnet universitario. Muchos, de hecho, aprovecharon la espera para hidratarse (con bebidas con y sin alcohol).

Un grupo de alumnos de Medicina aguardaba en la puerta de acceso con batas blancas. Borja llevaba zuecos y una bata con dibujos. «Quiero ser pediatra», explicaba. Le acompañaba Andrea y otros amigos. Sobre las paellas señalaban: «Es de lo mejor que tiene Castellón. Que



Paellas > El plato típico estuvo presente en la cita.



Día luminoso > Pese al fuerte viento, lució el sol.

nunca la cancelen, a pesar de las molestias. Es una fiesta súper chula». Para los estudiantes, lo mejor de esta cita es «conocer gente» como explicaba Carola. Para un grupo de alumnos de Ingeniería Química este era su primer año y señalan que tenían «ganas de paellas». «Lo mejor es la gente y la música», resaltaban Carla, Sofía, Alfonso y Juan.

A pesar del viento, muchos grupos se atrevieron a cocinar paellas, como alumnos de Medicina, Enfermería y Psicología, cada una a su estilo. Otros optaron por llevarse un bocadillo o comida preparada para no tener que

«Que nunca la cancelen, a pesar de las molestias; es una fiesta súper chula», dicen los alumnos

ocuparse de la intendencia.

Esta vez ampliaron el servicio de barras, dotándolo de más personal y aumentó la limpieza de los aseos. Repartieron 10.000 vasos reutilizables. Dentro, la venta de alcohol estaba limitada a menos de 18°. Había punto violeta y un hospital de campaña, donde atendieron a una persona por síntomas etílicos. ≡



Música > Distintos grupos musicales amenizaron la jornada en el campus de Riu Sec para deleitar a los asistentes.



Escanea este QR para ampliar la información y ver fotos y vídeos.